



Església Eivissa Formentera

BISBAT D'EIVISSA
Suplement del
Bulletí Oficial n° 263
Maig 2024



MAYO MES DE MARIA

“No olvidemos nunca que el ser humano es siempre una maravilla”. Por Mons. Vicent Ribas. [Pág. 2](#)

“Medjugorje es un trozo de Cielo en la Tierra”. [Pág. 4](#)

Descubre cuál es el diseño más bonito del mundo. Por D. Ramón Huedo. [Pág. 6](#)

La Comunicación como parte de la misión de la Iglesia. [Pág. 8](#)



“No olvidemos nunca que el ser humano es siempre una maravilla”

Ser ciudadano no es un abstracto, es una realidad concreta y determinada. Hemos nacido en un pueblo o ciudad determinados, que pertenecen a una región y ésta, a su vez, a un país o nación que configura una determinada relación entre los habitantes de una misma nacionalidad. Las miras de tiempos pasados se han agrandado en las últimas décadas, al tomar, los habitantes de un mismo continente, una mayor conciencia de nuestra pertenencia a un vasto territorio que, junto a nuestra ciudadanía propia y específica, ha permitido que pudiésemos designarnos con un término más amplio. Se cumple así lo que reclamaba el filósofo Diógenes de Sinope y posteriormente toda la filosofía estoica: el ser humano es ciudadano del mundo.

Ser ciudadano de cualquier pueblo o ciudad, de un país o nación, o abrirse a la inmensidad del mundo requiere practicar nuestra pertenencia de una manera activa, consciente, cooperativa y solidaria. Un testimonio de este compromiso lo encontramos en san Benito de Nursia, patrono de Europa: *Mensajero de paz, realizador de unidad, maestro de civilización, y sobre todo heraldo de la religión de Cristo. Con la disolución del Imperio Romano, por entonces exhausto, mientras algunas regiones de Europa parecían caer en las tinieblas y otras estaban todavía privadas de civilización y de valores espiritua-*

les, fue él quien a través de un constante y asiduo compromiso propició el nacimiento de la aurora de una nueva era en nuestro continente. [...]. En relación con los pueblos de este continente él inspiró aquella preocupación amorosa por el orden y por la justicia como base de la verdadera socialización (San Pablo VI, “*Pacis nuntius*”).

Para la filosofía cristiana el hombre es la forma suprema de la realidad terrena. Esta supremacía le viene por la asignación de los más nobles y elevados ideales: *La persona debe realizar el bien y evitar el mal, preservar la transmisión y la conservación de la vida, mejorar y desarrollar las riquezas del mundo sensible, cultivar la vida social, buscar la verdad, practicar el bien, contemplar la belleza* (San Juan Pablo II, “*Veritatis splendor*”, nº 51). El conjunto de esos nobles y elevados ideales, comunes para todos ser humano, recibe el nombre de ética. La dimensión ética no es una realidad añadida al hombre desde fuera —no es un producto cultural— sino que se sitúa en el centro del corazón del hombre. La ética hace posible que el hombre se realice como persona y alcance la felicidad. La ética está en el centro de todas las grandes cuestiones sobre el ser humano y, entre ellas, la cuestión de la dignidad humana.

El descubrimiento de la dignidad humana, conducido por el propio hombre a lo largo de su historia, ha sido lento y gradual, al estar íntimamente relacionada con la conciencia que el hombre tiene de sí.

Todo ser humano por su condición de persona es digno. La dignidad no es sólo una cuestión del hecho de ser persona, lo es también de su comportamiento que puede estar basado en los más nobles ideales o en los más abyectos y despreciables. Allí donde la dignidad del ser humano es pisoteada y violada encontramos la indignidad. Se trata realmente de agresiones a la dignidad en el orden social y en el orden ético. Esto indica que la dignidad es al mismo tiempo un principio y un problema abierto.

Es por ello, que la cuestión de la dignidad humana en todas sus dimensiones sea objeto constante de preocupación por parte de la Iglesia

y de muchas personas de buena voluntad y nobles sentimientos.

En el tiempo actual, que deberíamos tener cada día más clara la importancia de la dignidad de ser humano en toda su amplitud, comprobamos a diario que los valores, cuya fuente está en la propia condición humana, quedan oscurecidos y no son percibidos por todos en su importancia y objetividad. Tal es el caso del respeto a la persona y a sus bienes, la honestidad, la veracidad en todo, especialmente en la comunicación, la convivencia, la solidaridad, el cuidado de la naturaleza, la acogida, la hospitalidad... La lista podría alargarse, desgraciadamente, más de lo que nos gusta y conviene. Lamentablemente las noticias de cada día son una suma constante a nivel local, nacional y mundial de hechos y situaciones contrarios a la dignidad humana.

Los lacerantes hechos que cada día nos golpean al escuchar las noticias no se pueden resolver, como parece pretender los dirigentes políticos, creyendo que el único argumento válido es el de la mayoría democrática. Los principios que deben orientar la vida y de actuación de los miembros de la sociedad se han de fundamentar en la verdad plena sobre el ser humano, en su dignidad de persona, creada a imagen y semejanza de Dios y no en los caprichos sociológicos de un grupo que se cree con más derechos y dignidad que el resto. Mientras no estemos convencidos de esto, cada día asistiremos a más violaciones de la dignidad humana y a situaciones que, un día, porque nos afectarán radicalmente, no las podremos dejar pasar.

No olvidemos nunca que el ser humano es siempre una maravilla que será completa cuando lleve la dignidad que ha recibido al vértice de sus posibilidades según el proyecto de Dios.



+ Vicent Ribas Prats
Obispo de Ibiza y Formentera



YASSER PEÑA, NUEVO SACERDOTE DE LA DIÓCESIS

El pasado 20 de abril la Catedral de Ibiza acogió la ordenación presbiteral de Yasser Peña conferida por Mons. Vicent Ribas, obispo de Ibiza. / Mons. Ribas, en su homilía, le dedicó unas palabras de gran cariño a Yasser: «Yasser, serás, estoy convencido, un magnífico sacerdote; un gran párroco de las parroquias de Sant Josep y de la Mare de Deu del Carmen de Es Cubells. Con la gracia de Dios, vas a realizar el ministerio sacerdotal que hoy recibes. Decirte que no tengas

miedo, no estás solo; el presbiterio diocesano al que hoy te incorporas será tu apoyo y tu ayuda fraterna; y por supuesto, también yo, como tu hermano mayor y tu padre.» / Al día siguiente, domingo 21 de abril, la Parroquia de Sant Josep, de la que Yasser ha sido nombrado Párroco junto a la de Es Cubells, se llenó de feligreses para celebrar la primera misa de Yasser como sacerdote. La homilía de esta ceremonia estuvo a cargo de D. Lucas, el sacerdote más longevo de la diócesis, quien compartió sabias palabras y reflexiones con la comunidad. / Uno de los momentos más emotivos de la jornada llegó cuando Yasser tomó la palabra y se dirigió a los fieles y dedicó unas palabras que conmovieron profundamente a muchos de los presentes.



Juan Carlos recibió el pasado 7 de abril el Ministerio del Lectorado y Acolitado en el Monasterio de San Cristóbal.



Grupo de jóvenes recién confirmados en Santa Cruz



Encuentro con el Grupo de Oración del Divino Niño



Encuentro de nuestro Obispo con el Coro parroquial



Encuentro con los catequistas de la Parroquia

VISITA PASTORAL DE SANTA CRUZ

La visita pastoral del obispo a la Parroquia de Santa Cruz, que inició el 8 de abril, ha llegado a su fin. Durante su estancia, el obispo se reunió con los grupos y comunidades parroquiales, entre otros, vida ascendente, matrimonios, adoración nocturna y confirmación de adultos, -a quienes también administró el sacramento de la confirmación-. Además, fue a visitar colegios locales como La Consolación y Sa Real, así como otros colegios públicos. También visitó a los enfermos de la parroquia, catequistas y niños de catequesis, la Cofradía del Cautivo, la Cofradía de la Agonía, el coro parroquial y los jóvenes de la comunidad. Como fruto de esta visita pastoral se ha creado el Consejo de Pastoral de la Parroquia.

“Es un trozo de Cielo en la Tierra”.

Un grupo de diocesanos pertenecientes a las Parroquias de la Sagrada Familia, Santa Cruz y Ntra. Sra. Madre de la Iglesia, peregrinó a Medjugorje del 1 al 5 de abril acompañado de D. Ramón Huedo. Luis y Lina, matrimonio perteneciente a la Parroquia de Ntra. Sra. Madre de la Iglesia, han ido por quinto año consecutivo y afirman que Medjugorje “es un trozo de Cielo en la Tierra”.



150 personas completan el curso en el Centro Educativo Betania, de Cáritas Ibiza



El pasado viernes 19 de abril tuvo lugar en el Salón de Actos de la Residencia Reina Sofía la entrega de diplomas a 150 personas que han completado en el Centro Socioeducativo Betania ubicado en el Barrio de Cas Serres de Ibiza, los cursos de formación de Inglés, Catalán, Castellano, Informática y Alfabetización; todos ellos impartidos por las Educadoras Sociales de Betania. En el acto estuvo presente el director, **Juan Torres Marí** y el Obispo **Vicent Ribas Prats**, quienes mostraron su agradecimiento a todas aquellas personas que han depositado la confianza en Cáritas, dando visibilidad a la importancia que tiene Betania en el barrio de Can Serres; pues se ha convertido en un hogar, un espacio de seguridad y confianza, no solo donde se imparte formación, sino donde se trabaja en la integración en la comunidad de las personas que acaban de llegar a la Isla de Ibiza y Formentera.



25 de abril → Un grupo de migrantes atendido por la Delegación Episcopal de Migraciones recibe el Certificado de Participación en el Curso de Castilla Básico 2023-2024. El curso ha sido impartido por Cáritas Diocesana en colaboración con la Delegación.



El lunes 22 de abril un grupo de peregrinos de la parroquia de Santa Cruz viajó a Caravaca de la Cruz para participar en el Año Jubilar de la Vera Cruz bajo el lema «Camino a la Cruz, camino de amor». La parroquia se unió a la peregrinación a la que este año llama Caravaca con el objetivo de ganar el jubileo.

Las Comunidades Neocatecumenales de Ibiza llevan adelante la ‘Gran Misión’ en el Parque de la Paz.

Siguiendo el mandato misionero de Jesucristo de anunciar el Evangelio a todas las gentes (Mc 16, 15) e impulsados por el llamado del Papa Francisco de ser Iglesia en salida, las comunidades neocatecumenales de las distintas parroquias de Ibiza (El Rosario, San Pablo y Santa Eulalia) han llevado a cabo durante los últimos tres domingos de abril la conocida como “Gran Misión”. / Esta iniciativa, que se realiza durante el tiempo pascual en más de 10.000 plazas de 135 países, consiste en tres encuentros de evangelización en los que se busca compartir la fe con aquellos que desconocen el mensaje cristiano o que por distintos motivos se han alejado de este. / Para ello, en estos encuentros que han tenido lugar en el Parque de la Paz, además de rezar vísperas y cantar salmos, algunos hermanos han dado públicamente testimonio de su encuentro personal con Cristo. Finalmente, cada encuentro ha ido acompaña-



do de sucesivas catequisis que han servido para preparar la escucha al anuncio del Kerigma, es decir, el anuncio de la muerte y resurrección de Cristo, misterio pascual en el que Dios ofrece la salvación a todos los hombres; anuncio que, como nos recuerda el Papa Francisco, “debe ocupar el centro de la actividad evangelizadora y de todo intento de renovación eclesial” (Evangelii Gaudium 164).



II ENCUENTRO DE JÓVENES COMPROMETIDOS CON LA MISIÓN ‘AD GENTES’ DE VILA REAL

El fin de semana del 27 y 28 de abril se ha llevado a cabo el segundo encuentro de jóvenes del Camino Neocatecumenal de Ibiza y Mallorca comprometidos a rezar el Rosario cada día por la Misión Ad Gentes de Vila Real (Portugal). Este encuentro ha tenido lugar en Ibiza donde se han reunido aproximadamente un total de 40 jóvenes.



El pasado 14 de abril tuvo lugar la **comida de Manos Unidas Ibiza** en el Restaurante es Cruce de San Rafael organizada por la Parroquia de San Agustín. Se recogió un total de 4.542,65 euros que irán destinados íntegramente a los proyectos de Manos Unidas. Además de esta comida se han realizado otras en otras parroquias. Manos Unidas Ibiza agradece a todos los que de una u otra manera están colaborado en estos eventos.



Cursillos prematrimoniales

Cinco parejas terminan el cursillo pre-matrimonial impartido en la Parroquia de Ntra. Sra. del Rosario de

Ibiza. Estos cursos son importantes porque brindan a las parejas la oportunidad de reflexionar sobre el compromiso que están a punto de asumir, así como de profundizar en su comprensión del matrimonio como



Un grupo de jóvenes en la Pascua Jove celebrada en Es Cubells a principios de abril.

sacramento. Además, no solo ayudan a las parejas a prepararse para el día de su boda, sino que también sientan las bases para un matrimonio sólido y duradero, basado en el amor, la fe y el compromiso mutuo.

Le preguntamos a **Ramón Huedo Sáez**, sacerdote de nuestra Diócesis, que cuál cree que es el diseño más bonito del mundo y por qué lo ha elegido, y contesta esto...

¿Qué es un *diseño*, qué es el diseño? Para aclarar y delimitar lo que significa la palabra en cuestión, entre otras fuentes, recurro al Diccionario de la RAE. En el diccionario leo que diseño es una palabra de origen italiano, que proviene de la palabra *disegno*. Centro mi atención en la segunda acepción de la definición que nos ofrece la obra de la RAE y leo: «**proyecto, plan que configura algo**». *Disegno* en italiano, significa originariamente: "lo por venir". En otras fuentes observo que el objetivo del diseño se orienta a estructurar y configurar contenidos, cuyo fin, es ofrecer **soluciones a necesidades específicas de los seres humanos...**

Una vez acotado el significado de la palabra diseño, ya no me queda ninguna duda de cuál es el diseño más **bello, verdadero y bueno** del mundo, por el que además daría mi vida con la ayuda de Dios.

La **CRUZ**, sí, la Cruz de nuestro Señor **JESUCRISTO** es el diseño al que me refiero, aunque para ser más exactos, la Cruz simboliza el diseño de Dios. A partir de aquí, a la luz de lo explicitado anteriormente, argumentaré el por qué de mi elección.

Dios se auto reveló, esto es, se dio a conocer a la humanidad pues el hombre es creación suya. Recordemos que la definición de *hombre* que nos ofrece el Diccionario de la RAE es: «ser animado (esto es, con alma espiritual), racional, varón o mujer».

Pues bien, Dios que creó al hombre a su imagen y semejanza, varón y mujer los creó; y el hombre es la obra de Dios más amada, la criatura más elevada de la creación. Santo Tomás de Aquino nos dirá que el hombre es un micro cosmos... Sin embargo, nuestros primeros padres usando mal de la libertad que Dios nos regaló, le desobedecieron pues querían ser otros dioses al igual que el único y verdadero Dios. Producto de esa desobediencia, nuestra naturaleza humana quedó herida y tendemos a hacer el mal, antes que el bien. Si alguno duda de lo dicho, examínese y siendo honesto consigo mismo respóndase a la siguiente cuestión: *si no me gusta que me mientan, pues mentir está mal, ¿por qué miento yo a los demás?* Como vemos, hay algo en nosotros que tiende al mal, lo que quiere decir que nuestra naturaleza es imperfecta... Imperfecta porque nuestros primeros padres se rebelaron contra Dios y voluntariamente perdimos su filiación divina.

Pero Dios no abandona al hombre y tiene un plan, un proyecto en beneficio del hombre, tal y como hemos apuntado anteriormente a lo que significaba la palabra diseño. Tiene un plan para salvar al hombre, pues su naturaleza está herida, por lo que tiende al mal y, además, el hombre por sí mismo no puede reconciliarse con Dios y así participar de la vida eterna junto a Él. A este plan que Dios tiene para con nosotros, para rescatarnos, lo conocemos como **his-**

toria de la salvación, plan que alcanza su plenitud y cumplimiento en nuestro Señor Jesucristo, en su Pasión, Muerte en **Cruz** y Resurrección. Jesucristo Hijo Unigénito de Dios, verdadero hombre y verdadero Dios. La pregunta que surge de lo dicho es: ¿y cómo lleva a cumplimiento ese plan de salvación del hombre nuestro Señor Jesucristo? En la Cruz, a través de la Cruz, que como sabemos es un madero vertical que en su parte superior está atravesado por otro madero de menor longitud de forma horizontal. Un madero vertical que significa la unión del hombre, parte inferior del madero con Dios, parte superior del mismo. Y un madero horizontal, que une en el mismo plano de igualdad a toda la humanidad, con un mismo y único Padre... Dios.

Pero ¿cómo la cruz, que nos señala el sufrimiento puede ser el diseño más bello, verdadero y bueno? El sufrimiento es inherente al ser humano y, ninguno lo deseamos ni lo queremos, pero no podemos obviarlo... Luego hay que transformar el sufrimiento en algo que nos haga crecer como seres humanos, convirtiéndolo en algo glorioso, como hizo nuestro Señor Jesucristo en la Cruz. Él nos redimió y salvo en la Cruz; así pues no me cabe ninguna duda: el diseño más bello, verdadero y bueno es... la **CRUZ**.

Ramón Huedo Sáez
Sacerdote



El Papa Francisco nos invita a rezar este mes por la formación de religiosas, religiosos y seminaristas.

En efecto, la tarea urgente en nuestro tiempo consiste en que todo el Pueblo de Dios se prepare a emprender «con espíritu»[19] una nueva etapa de la evangelización. Esto requiere «un proceso decidido de discernimiento, purificación y reforma»[20]. Y, dentro de ese proceso, la reno-

vación adecuada del sistema de los estudios eclesiásticos está llamada a jugar un papel estratégico. Y esto tiene un valor indispensable para una Iglesia «en salida», puesto que hoy no vivimos sólo una época de cambios sino un verdadero cambio de época [21], que está marcado por una «crisis antropológica»[22] y «socioambiental»[23] de ámbito global, en la que encontramos cada día más «síntomas de un punto de quiebre, a causa de la gran velocidad de los cambios y de la degradación, que se manifiestan tanto en catástrofes naturales regionales como en crisis sociales o incluso financieras»

Comentarios a los evangelios dominicales por el **Papa Francisco****MAYO****5 DOMINGO VI DE PASCUA**
MAY. Jn 15, 9-17

“Todo lo que pidáis al Padre en mi nombre os lo concedo”. Dios es el amigo, el aliado, el esposo. En la oración podemos establecer una relación de confianza con Él, tanto que en el “Padre Nuestro” Jesús nos ha enseñado a hacerle una serie de peticiones. A Dios podemos pedirle todo, todo, explicarle todo, contarle todo. No importa si en nuestra relación con Dios nos sentimos en defecto: no somos buenos amigos, no somos hijos agradecidos, no somos cónyuges fieles. Él sigue amándonos. Es lo que Jesús demuestra definitivamente en la última cena, cuando dice: «Este cáliz es la nueva alianza en mi sangre, que es derramada por vosotros» (Lc 22,20). En ese gesto Jesús anticipa en el Cenáculo el misterio de la Cruz. Dios es un aliado fiel: si los hombres dejan de amar, Él sigue amando, aunque el amor lo lleve al Calvario. Dios está siempre cerca de la puerta de nuestro corazón y espera que le abramos.

12 SOLEMNIDAD DE LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR
MAY. Mc 16, 15-20**Jornada de las Comunicaciones Sociales**

La ascensión completa la misión de Jesús en medio de nosotros. De hecho, si es por nosotros que Jesús bajó del cielo, también es por nosotros que asciende. Después de haber descendido en nuestra humanidad y haberla redimido —Dios, el Hijo de Dios, desciende y se hace hombre, toma nuestra humanidad y la redime— ahora asciende al cielo llevando consigo nuestra carne. Es el primer hombre que entra en el cielo, porque Jesús es hombre, verdadero hombre, es Dios, verdadero Dios; nuestra carne está en el cielo y esto nos da alegría. A la derecha del Padre se sienta ya un cuerpo humano, por primera vez, el cuerpo de Jesús, y en este misterio cada uno de nosotros contempla el propio destino futuro. No se trata de un abandono, Jesús permanece para siempre con los discípulos, con nosotros

19 DOMINGO DE PENTECOSTÉS
MAY. Jn 20, 19-23**Día de Apostolado seglar y Acción Católica**

El día de Pentecostés, los discípulos de Jesús todavía estaban desconcertados y asustados. Aún no tenían el valor de salir a la luz. Y nosotros también, a veces sucede, preferimos permanecer dentro de las paredes protectoras de nuestro entorno. Pero el Señor sabe cómo llegar hasta nosotros y abrir las puertas de nuestro corazón. Él envía al Espíritu Santo sobre nosotros que nos envuelve y derrota todas nuestras vacilaciones, derriba nuestras defensas, desmantela nuestras falsas certezas. El Espíritu nos hace nuevas criaturas, como lo hizo ese día con los Apóstoles: nos renueva, nuevas criaturas.

26 SANTÍSIMA TRINIDAD
MAY. Jn 15, 1-8**Día Pro Orantibus**

En esta fiesta en la que celebramos a Dios: el misterio de un único Dios y este Dios es el Padre y el Hijo y el Espíritu Santo. ¡Tres personas, pero Dios es uno! El Padre es Dios, el Hijo es Dios, el Espíritu es Dios. Pero no son tres dioses: es un solo Dios en tres Personas. Es un misterio que nos ha revelado Jesucristo: la Santa Trinidad. Hoy nos detenemos a celebrar este misterio, porque las Personas no son adjetivaciones de Dios: no, Son Personas, reales, distintas, diferentes; no son — como decía aquel filósofo — “emanaciones de Dios”: ¡no, no! Son Personas. Está el Padre, al que rezo con el Padrenuestro; está el Hijo que me ha dado la redención, la justificación; está el Espíritu Santo que habita en nosotros y habita en la Iglesia.

MIÉRCOLES 1 Ruta Jove.
SÁBADO 4 Comienza la Novena a la Virgen de Fátima en el Monasterio de San Cristóbal. 20h. Misa conclusiva de la Visita Pastoral a la Parroquia de Ntra.Sra.del Rosario.

DOMINGO 5 **VI Domingo de Pascua.**
Primer Domingo de mayo en Santa Eulalia.
Retiro CONFER.

LUNES 6 Retiro Clero (Es Cubells).
VIERNES 10 San Juan de Ávila. Patrono de los sacerdotes españoles. 11h. Misa en el Colegio Sa Real con motivo de Fiesta del Santo Patrón de la Institución.

SÁBADO 11 20h. Confirmaciones en P. San Agustín.
DOMINGO 12 **Domingo de la Ascensión del Señor.**
Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales.

12h. 240º Aniversario de la Consagración del templo del Pilar de la Mola (Form.)
LUNES 13 Festividad de la Virgen de Fátima. Inicio de la visita pastoral a la Parroquia de San Pablo. 20h. Misa en honor a la Virgen de Fátima en el Monast. San Cristóbal.

SÁBADO 18 10h. Toma de posesión de los nuevos canónigos en la S.I. Catedral. Vigilia Diocesana de Pentecostés en la Parroq. Santa Eulalia.

DOMINGO 19 **Domingo de Pentecostés.**
12h. Festiv. de la parroquia María Madre de la Iglesia (Puig d'en valls). Misa y procesión.

LUNES 20 Bienaventurada Virgen María, Madre de la Iglesia.
Formación Permanente Clero.

18h. Formación Permanente Laicos.
MIÉRCOLES 22 19h. Festividad de Santa Rita en el Monasterio de San Cristóbal.

JUEVES 23 Jesucristo, Sumo y Eterno Sacerdote.
SÁBADO 25 18h. Curso “Un Don de María”. Parroquia de Santa Cruz (salón de actos).

DOMINGO 26 **Domingo de la Santísima Trinidad.**
Jornada Pro Orantibus.

JUEVES 30 19h. Festividad de la Parroquia de San Fernando. Misa y Procesión.

VIERNES 31 La Visitación de la Virgen María. 21h. Rosario por las calles de Dalt Vila con motivo del final del mes de mayo. Salida: Parroquia de San Pedro.

DOMINGO 2 **CORPUS CHRISTI.** Colecta Cáritas.
Retiro CONFER.

LUNES 3 Retiro Clero (Es Cubells)
VIERNES 7 Sagrado Corazón de Jesús.

Inicio de la visita de la imagen de la Virgen Peregrina de las Nieves a las distintas parroquias (Inicio: P. San Jorge).
SÁBADO 8 Inmaculado Corazón de María. 20h. Confirmaciones P.Sagrada Familia.

DOMINGO 9 **Domingo X del Tiempo Ordinario.**
11h. Confirmaciones P.Santa Eulalia. 19:30h. Misa Solemne en el Monumento del Sagrado Corazón de Jesús(Montecristo).

JUNIO

TESTIMONIO



Ana López
Enfermera en CS Sant Antoni

¡Escanea el QR y escucha su testimonio!

EL COLEGIO VIRGEN MILAGROSA DE FORMENTERA CONTI-NÚA CON LAS OBRAS DE EX-PANSIÓN

El Colegio Virgen Milagrosa de Formentera, con titularidad del Obispado, sigue trabajando para ofrecer a sus alumnos un entorno educativo y formativo de calidad con nuevas aulas y la construcción de la parte nueva de guardería e infantil. / En 2021 el Colegio marcó un hito en su desarrollo educativo con la inauguración de las nuevas aulas de educación primaria a petición de las familias. Estas instalaciones representaron un avance significativo en la calidad educativa ofrecida por la institución, que se compromete a seguir creciendo para satisfacer las necesidades de la comunidad escolar. / Ahora el centro se embarca en una nueva fase de su expansión con la construcción de la parte destinada a guardería e infantil. Con un plazo prometido de finalización en mayo, se espera que las obras culminen justo a tiempo para la inauguración oficial en junio, antes de concluir el ciclo lectivo. Este proyecto incluye la creación de dos alas, aprovechando el espacio que anteriormente ocupaban la casa y la escuela de las hermanas. Se diseñarán dos aulas grandes, una oficina, una sala de psicomotricidad, una cocina, una sala de maestros y patios, entre otras comodidades, conformando una obra de gran envergadura.

La Comunicación como parte de la misión de la Iglesia

El experto en comunicación eclesial y Director de la Oficina de Información de la Conferencia Episcopal Española (CEE), José Gabriel Vera, visitó la isla de Ibiza el lunes a 22 de abril para ofrecer la formación permanente al clero local y a laicos, una práctica que se lleva a cabo cada mes. En esta ocasión, Vera ha centrado su conferencia en la relevancia de la comunicación para la misión de la Iglesia Católica, instando tanto a sacerdotes como a laicos a participar activamente en esta labor. Su visita ha reforzado la importancia de la comunicación efectiva y auténtica como herramienta vital para la misión evangelizadora de la Iglesia en el mundo contemporáneo.

AYÚDANOS A AYUDAR

Las necesidades de Cáritas para este mes son: Limpieza e Higiene, Leche y Aceite. ¡GRACIAS!

ENCUENTRO SINODAL DIOCESANO

El pasado sábado 13 de abril, se llevó a cabo un encuentro sinodal diocesano en el colegio Sa Real, donde participaron prácticamente todas las parroquias de Ibiza. En este encuentro se abordó el informe de síntesis titulado «Una Iglesia Sinodal en Misión», el cual es el resultado de la decimosexta Asamblea General Ordinaria del Sínodo de los Obispos en su primera sesión. El encuentro sirvió como espacio de reflexión y diálogo para todas las parroquias, permitiendo el intercambio de ideas y la identificación de áreas clave para fortalecer la vida cristiana y la acción pastoral en la diócesis. Fruto de este encuentro surgieron unas conclusiones que han sido enviadas a la Conferencia Episcopal Española para la siguiente fase de estudio.

OFICINA DE PROTECCIÓN AL MENOR:

Sede: Obispado de Ibiza: C/Pedro Francés nº12,2º. 07800 (Ibiza)

E-mail: proteccioménors@obispadodeibiza.es

www.obispadodeibiza.es

Diócesis de Ibiza

C/Pere Francés nº 12, 07800 Ibiza

(+34) 971312773

@diocesisibiza

